



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 128 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina supervisa construcción del COAR

Esta mañana el gobernador regional realizó una visita inopinada para inspeccionar los trabajos que se vienen realizando en la Institución Educativa Dulce Nombre de Jesús, lugar donde viene funcionando provisionalmente el Colegio de Alto Rendimiento (COAR) Cajamarca.

Porfirio Medina aseveró que la infraestructura de esta Institución Educativa ha superado las expectativas, puesto que las exigencias para el funcionamiento del COAR han obligado efectuar instalaciones adicionales y en un futuro podría servir ser un colegio de alternancia.

“Los trabajos que viene realizando la empresa ejecutora es inmejorable, las cosas están marchando como se ha planificado y la obra se estaría culminando en los plazos establecidos por norma. Hay una responsabilidad por parte de la ejecución y la supervisión”, puntualizó.

“Genera satisfacción que proyectos de esta envergadura se estén desarrollando con el debido compromiso, además de poder realizar proyectos de inversión en comunidades que necesitan la intervención del Gobierno Regional. En esta gestión, la educación de nuestros niños y adolescentes de la región Cajamarca, será persistentemente una prioridad”, finalizó el gobernador regional.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 25 de mayo de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA